
 

 

 

Riunione RSU del 24/02/2016 

 

 

Presenti tutti tranne Compagno – uditori: Orsini 

 

 

- Utilizzo dei permessi RSU: discutiamo se possono essere usati per attività anche non di trattative 

sindacali. Concordiamo che possono essere usati per attività sindacale che abbiano inerenza con 

attività RSU. 

 

- Visita della viceministro non è sicura per domani, probabilmente oggi è in Sede. Se non viene, 

Bacchetta suggerisce di preparare comunque un documento che nell'ipotesi non venga possiamo 

inviarle. Si parla di inviarle la mozione dell'assemblea di lunedì, ma come RSU ci si orienta più sul 

mandare un comunicato su disagi specifici della Casaccia. Nocera si interroga sul ruolo degli RSU 

che a suo parere hanno come unico interlocutore il datore di lavoro. Si discute su questo argomento: 

Bacchetta interviene su attività RSU su problematiche locali e su iniziative dei lavoratori di 

Casaccia (esempio del CORR) insistendo sul far emergere le potenzialità dei lavoratori, Pasquo 

parla del ruolo degli RSU come rappresentanti del disagio casacciano, Romanello parla del 

parallelismo tra degrado ambientale di Casaccia e difficoltà delle attività e dell'Ente, Maestrucci 

evidenzia il momento particolare della vita dell'ente, per cui il discorso generale nazionale deve 

essere declinato in disagio della comunità scientifica locale, Cassani teme la presentazione alla 

ufficiale della vetrina Casaccia, per cui è importante mettere in luce i problemi di sicurezza e igiene, 

il fatto che stiamo lavorando in condizione estreme. Si raggiunge accordo sullo stilare un 

documento su Casaccia. Discutiamo su come presentare il documento: possiamo chiedere 

ufficialmente a Citterio di darci spazio di 10 minuti per presentarlo nell'esercizio del nostro ruolo di 

rappresentanza. Se non abbiamo risposta, cerchiamo di incrociarla comunque. Chiariamo che se 

Citterio non ci risponde, è necessario portare punto di vista dei lavoratori, Della Rovere torna su 

come intercettare il viceministro: se non invitati, protesta è rispetto a Citterio, non contro 

viceministro. Maestrucci suggerisce di chiedere direttamente a lei di incontrarla, vista anche la sua 

storia di sindacalista. Siamo d'accordo sullo scriverle, decidiamo di inviarle una breve mail. 

 

- Commissione trasporti: il MM non sta facendo gli incontri per i pullman, e non ha mai mandato la 

documentazione richiesta. Da sollecitare. 

 

- Commissione CORR: è stata presentata la traiettoria “città del futuro” con Musmeci che ha parlato 

del lavoro sui rifiuti e Bacchetta del CORR. Notizie informali su ristrutturazione dei centri romani, 

ci sono rumors su apertura buste di presentazione di interesse... Maestrucci si informerà e ci farà 

sapere. Pasquo ci aggiorna su stato ulivi: grazie a collaborazione di Scaglione verranno gestiti 

(alcuni tagliati, gli altri potati, con task force di volontari per messa in sicurezza degli ulivi di 

capanna senza massacrarli) con avallo dei capi dipartimento. 

 

- Commissione mensa: problema arsenico. Decidiamo di mandare richiesta ufficiale RSU. 

 

 


